
Protokoll der Mitgliederversammlung am 02.09.2022 

1. Begrüßung der Mitglieder durch den Vorsitzenden. Anlässlich des Todes von Prof. 
Ingeborg Henrich legten die Mitglieder eine Schweigeminute ein.  

            Begrüßung der neuen Mitglieder Monic Serafin 
                                                           Christian Döpke 
                                                           Beate Rottmund sowie 
                                                           Astrid und Klaus Lehmann. 

2. Iris Fulda und Bernd Küster informierten über die nächsten Veranstaltungen: 

Am Sonnabend, dem 10.09., von 11 bis 17 Uhr findet die Schleppjagd statt mit 
Pferden und Hunden sowie Parforcehornbläsern. Es wird einen Eiswagen (Danke an 
Iris)  und eine Gulaschkanone (Danke an Jens-Peter) geben. 
Im Backofen wird Brot gebacken und es wird Bier ausgeschenkt. 
Wir brauchen viele Helfer und viele Kuchen. 
Aufbaubeginn ist um 10 Uhr. Tische und Bänke sowie die Zelte sollen über Nacht 
stehen bleiben. Die Reiter sollen in diesem Jahr auch ihre Getränke und das Essen 
selbst bezahlen. 

Am Sonntag, dem 11.09., ist Tag des offenen Denkmals von 14 bis 17 Uhr. 
Aufbaubeginn ist 12.30 Uhr. 
Wir brauchen wieder viele Helfer und Kuchen. 

Am 25.09. ist normale Schlossöffnung von 14 bis 17 Uhr mit dem königlichen Jäger 
(Bernd Küster). 
Aufbaubeginn 12 Uhr. 
Wir brauchen viele Helfer und Kuchen. 

Am 05.11. von 14 bis 16 Uhr ist Hubertusfest. 
Es gibt Krustenbraten aus dem Backofen und Glühwein. 
Die Majestäten kommen. 
Anschließend Zusammensein der Mitglieder an der Feuerschale. 
Aufbaubeginn 12 Uhr. 
Wir brauchen viele Helfer. 

Am 03.09. findet das Stadtteilfest am Stern statt. Monic und Christian werden dort 
unsere Flyer auslegen. 

Am 26.11. macht Gerhard Kümmel eine Sonderführung im Schloss. 

Am 11.12. findet an der Sternkirche ein Weihnachtsmarkt von 12 bis 16 Uhr statt. 

3. Hinsichtlich der Sanierung des Ensembles gibt es keine Neuigkeiten, der Vorstand ist 
aber optimistisch, dass sich noch in diesem Jahr etwas tut. 

4. Mit der Stiftung wurde über eine Streuobstwiese auf dem Backofengelände 
verhandelt. Es sollen in Kooperation mit der Stiftung 13 trockenheitsresistente 
Obstbäume alter Sorten gepflanzt werden. 
Aus dem Verein heraus soll eine Arbeitsgruppe Streuobstwiese gebildet werden. Die 
jungen Bäume müssen regelmäßig gewässert werden, den Baumschnitt übernimmt 
die Stiftung. Für die AG haben sich Christoph, Birgit, Jana, Christian und Sandra 
gemeldet. Eventuelle Kooperation mit einer Schule oder Baumpatenschaften müssen 
noch diskutiert werden.  
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5. Herr Kirschstein  wird zum 01.10. als Kastellan in Babelsberg abberufen und die 
Schlossbereichsleitung des Neuen Palais übernehmen. Nachfolger von Herrn 
Kirschstein für den Schlossbereich Babelsberg, und damit auch für uns zuständiger 
Kastellan wird Herr Jens Straßburger-Asbeck. Es wurde angeregt, ihn zum 
Hubertusfest einzuladen. 

Bernd Küster konnte eine Neuerwerbung präsentieren, ein originales Foto von 1894 
mit einer Jagdgesellschaft am Jagdschloss Stern. 

Christoph regte an, leichter aufstellbare Zelte zu kaufen, dazu will er recherchieren. 

Protokoll geführt: Ulrike Kümmel 
 


